



2024-2025年度 第4週報 No. 2270 2024年(令和6年)7月26日 第2270回 例会記録 8月2日発行

### 本日〈8月2日〉のプログラム

- ◆ 斉唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◆ 献立 中華
- ◆ 卓話 ガバナー公式訪問



羽田空港 撮影：田中龍太郎会員

司会 原部雄一郎 副幹事

会式報告 田口健太郎 会長

活動報告書冊子配布いたします。

点鐘 田口健太郎 会長

幹事報告 角野弘幸 幹事

- ・委員会活動レポート回覧いたします。
- ・8月2日ガバナー訪問がございます。
- ・年間プログラムに追加【B-SKY FES 2024】9月8日チラシを回覧いたします。
- ・地区クラブ会員満足度調査の案内いたします。  
(興味のある方は事務局まで。)

斉唱 「心に響かないで」  
ソングリーダー 渡辺好史 会員

叩つのテスト 北村大輔 職業委員会  
(第1例会のみ)

2024-2025年度 RI 会長 ステファニー・アーチック



第2590地区 ガバナー 長門はるみ

会 長	田口健太郎	会 計	渡辺好史
会長エレクト	馬場佳子	副 会 計	渡邊 淳
副 会 長	西山 潔	S A A	月山 勇
副 会 長	河野明光	副 S A A	網野雅広
幹 事	角野弘幸	副 S A A	加野亮一
副 幹 事	岡部雄一郎	クラブ会報	玉村由起

例会日 毎週金曜日 0:30~1:30PM (第5金曜日6:00PM)  
 例会場 崎陽軒本店  
 URL <https://kanagawa-higashirc.com/>  
 E-mail [kerc@beach.ocn.ne.jp](mailto:kerc@beach.ocn.ne.jp)

事務局 〒220-0011  
 横浜市西区高島2-6-38 岩井本社ビル317A・B  
 TEL:045-442-7131 FAX:045-442-7978  
 創立記念日 昭和51年5月29日

## 誕生日祝い

青柳 純 会員 (7月29日)



## 出席報告

池田 広樹 出席委員長

会員総数	49名	(29+20)名	
出席会員数	32名	(19+13)名	
出席率	76.19%		
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	81.36%	前々回補正後	82.22%

## スマイルボックス

網野 雅広 副SAA

青柳 純 君 ふる里離れて50年、うれしくも有り、うれしくもない、84才の誕生日ありがとう！

月山 勇 君 余りの暑さにスマイルも思いつきません・・・が、極暑お見舞い申し上げます。

山本 登 君 暑い!!!

伊東 純 君 暑い!

加藤 仁 昭 君 先月の3クラブ合同ゴルフ参加の皆様、お疲れ様でした。とにかく暑かったですが1人もリタイアは居ませんでした。

青野 弘 君 3クラブ合同ゴルフコンペ参加の皆様 おつかれ様でした。暑かったです。

北山 潔 君 先日、3クラブ合同ゴルフコンペに参加して来ました。猛暑の中、無事全員ホールアウトできてよかったです。チームプービー賞でした。同伴競技者の河邊さん、お疲れ様でした。

茂木 知子 さん いつも派手に食事を残す渡辺(好)さん。野菜嫌いの多くの男性は結石持ちです。渡辺さんも、結石持ちだそうです。男性は結石の痛さを訴えますが、私は、陣痛と同じと伝えます。結石は男性の陣痛です。

追伸 同時に渡辺氏は今年の年末もセーラー服を着たいそうです。

も 添 彦 君 今日18時~スタジアムで巨人戦です。絶対勝つぞベ이스ターズ!

加野 亮 君 来月はうちの例会、全て出席できません。すみません。

北村 仁 輔 君 先日の3クラブ合同ゴルフコンペ参加の皆様おつかれ様でした。ゴルフをされる皆様、ホントに暑いので十分にお気を付け下さい。

尾身 康 彦 君 先日の合同コンペ出席の皆様、おつかれ様でした。個人賞はダメでしたが、グループのバスグロと準優勝をいただきました。

網野 雅 広 君 2週お休みいただいて初のSAA職です。よろしくお祈りします。五輪始まりましたね。サッカーは当然として個人的には男子バレーに注目しています!

7月26日	13件	24,000円
本年度累計		150,000円
年度目標進捗状況		-16%

## 新年度挨拶

◆公共イメージ委員会 委員長 茂木 知子



委員長は茂木、副委員長には森永会員、委員には、北村会員(前年度委員長)・河邊会員・海老名会員です。

世は分断の時代と申しますが、公共イメージ向上委員会にも分断があります。私、森永会員と北村、河邊、海老名会員では、SNSに対する利用、習熟には大きな開きがあります。現在は、北村前委員長が暫定的にSNSを担当していただいております。方向性が決まり次第、委員による当番制とする予定です。

現在情報の伝達は、SNS以外に考えられませんが、問題点

も多々あります。田口会長はX、インスタグラムを2つにより、情報を発信することとなりました。Xは田口会長、インスタグラムは公共イメージ向上委員会のメンバーが当番制でおこなうこととなりました。インスタグラムの投稿については、初めての会員がほとんどで、今後自分の担当時まで、技術的なことをマスターする予定です。

内容については、イベントや卓話の写真の掲載となるが、問題点として、ゲスト、卓話者が顔、氏名が公表されてしまうことに問題がないのか、了承を得るという面倒なプロセスが必要なのか、不掲載の事項が多いと、掲載事項が週報と同じような内容になってしまうのではないかなどが、委員からあがり、田口会長の判断を仰いでいます。田口会長からは、卓話者には了承を得た上で、掲載するようにとの指示がでております。RCは名前を聞くけど、どのような団体ですか、あるいは、何をする団体ですかという質問を受けた時、どのような答えをするのが、適切なのでしょうか。世は、まさに分断の時代、年代によって、RCの理解度に乖離があると思われま。20～30代はRCの存在すら知らない、興味がない、そのような方々にどのようにRCを紹介すればよいのでしょうか、40～50代はただお金を持っている人たちの集団ととらえていらしゃる方が多いと思います。

現在、情報の伝達には、SNSしか考えられません。また、世代によって、発信の方法など世代間に開きがあります。対象とする世代をどの年代にするのかでも、種々の相違が生まれると思います。会員の平均年齢などを考え、この年代に沿う発信だと、少し若い世代には、時代が違う、興味が持てないということにならないでしょうか。

現在はHPにて、活動の大まかな概要、インスタグラムなどで、クラブの雰囲気、卓話などの有意性を強調していくという使い分けになるのでしょうか。インスタグラムなどは、流してみるという使いかたをされているので、どのように目にとめてもらえ得るかが課題となると思われま。

#### ◆ラーニング委員会 委員長 金森 欣一



今年度、ラーニング委員会の委員長を仰せつかりました金森です。

委員には、副委員長に白鳥会員、委員に小山会員、友添会員というメンバー構成です。

ロータリー研修の目的ですが、ロータリーの目的、基本理念に基づくその使命、および組織や活動内容を学び理解し、これらを自己の職業、クラブ活動および社会生活などに生かすことによって、各会員の自己向上と社会発展に寄与することを目的としたものです。

幸いなことに、国際ロータリー第2590地区には、吉田ガバナ一年度で作られたロータリーガイドブックがあります。このガイドブックを最大限に利用してクラブ内の研修をしていき、様々な事柄について学ぶ機会をつくりたいと思います。またRLIや地区大会などへの参加を促していきたいとおもいます。

2024-25年度のわがクラブのテーマは「たかがロータリー、されどロータリー」です。入会したての会員がなるべく早くクラブに溶け込めるように、入会後のオリエンテーションや基礎知識を取得する機会を設けたいと思います。

まずは「My Rotary」の登録をしていただき、情報を得ることをしていただきます。また最初に所属する親睦活動委員会と連携して活動してまいります。会員それぞれが学ぶ意欲を持って、我がクラブを活性化させていくようご協力をお願いいたします。

#### ◆米山記念奨学委員会 委員長 小山 市康



今年度米山記念奨学委員長を仰せつかりました小山でございます。どうぞよろしく願いいたします。副委員長に山崎会員、委員に青柳会員、山田会員、玉村会員と大変心強い会員の皆様と活動して参ります。

米山記念奨学事業はロータリーの理想とする国際理解と親善を深めるため海外からの優秀な留学生を支援し、日本と世

界との平和の懸け橋になる人材を育てています。この事業は会員皆様の寄付で成り立っていることを改めてご理解いただけるように努めます。今年も会員一人当たり普通寄付5,000円以上、特別寄付20,000円以上、計25,000円以上が目標になっています。例年通り例会受付時に寄付のお願いをさせていただきます。

委員会ではより良い情報が提供出来る様に議論し合い、また理解をより深めるため卓話などの活用を考えていきます。今年は奨学生のグエン・ティン・ハウさんをお迎えしています。カウンセラーとして茂木会員にお願いしていますが、皆様のお力もお借りしたいと思います。地区米山記念奨学委員会の選考委員として角野会員と学友委員として玉村会員が活躍されますが、お二人からのご配慮をいただきながら、クラブ行事や地区の米山奨学生向け行事などに適宜支援して参ります。米山記念奨学事業の使命を理解し、ご協力いただけるようよろしくお願いいたします。

#### ◆ロータリー財団委員会 委員長 長野 毅（欠席）

例会開始前に委員会メンバーが交代で会員各位に声掛けをさせて頂きご支援を募ります。

##### 【今年度寄付目標】

- ・年次寄付 150ドル以上／会員
- ・ベネファクター 1名
- ・ポリオプラス 30ドル以上／会員

#### ◆戦略計画委員会 委員長 山本 芳弘



副委員長に吉田PGをはじめ、クラブのベテラン会員やロータリーの知識の高い委員の方々に参画いただき、心強いおもと共に身の引き締まるおもいであります。振り返りますと伊東会長期に私が幹事を勤めておりましたときに、正式な

委員会の設定の前に地区からのご指名でサンプルクラブになりましたことを思い出しておりました。急な要請でありましたことから、河野会員に委員長をお願いいたしまして今日に続いております。

委員会の性格上、具体的な事柄を決めるというよりは、クラブの在り方や、精神的な部分を担い、クラブや、ロータリー発展に寄与していくことが主だったように思います。

先日のクラブ協議会で山田ガバナー補佐からのお話で、新会員や若い会員の方々の思い・意見を取り上げることも将来のクラブの在り方に大いに役立つという助言をいただきました。これを受けて、委員の方々のみならず多くの会員さんから意見を吸い上げたいと考えております。

長年にわたり、論じられております会員増強についての有効的な手段も、継続して議論してまいる所存であります。

また今年度は、50周年の直前でありますことから、その意義や伝統をふまえた議論を重ねて、有効なものは実行委員会に提案するように心がけたいと考えております。

活動方針は「クラブにおける現在の問題点を考え、委員各氏をはじめ会員からの意見を真摯に受け止め、各委員会との連携を密にして将来のよりよいクラブ構築に寄与していく。」であります。皆様のご協力を、よろしくお願いいたします。

### 次席〈8月9日〉の予定

卓話者：地区会員増強副委員長 柴田 健様  
(横浜中RC)